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令和３年 第 419 回信濃町議会定例会９月会議 一般質問通告内容

順 氏
名

質問事項 要 旨 答弁者

１

酒

井

聡

1 「長野県ゼロカーボン戦
略」について

・ゼロカーボン戦略に対する受け止めについ
て
・公共施設が排出している二酸化炭素の削減
について
・特別豪雪地帯としての戦略の受け止めにつ
いて
・バイオディーゼルに対する考え方について

町長
教育長

２

森

山

木

の

実

1 太陽光発電施設の設置に
ついて

・ソーラー銀座にならないように厳しい条例
を

町長

担当課長

2 テレワーク推進事業につ
いて

・事業の内容と委託料について
町長

担当課長

３

湊

喜

一

1 災害時における障がい者
への情報伝達について

・災害弱者と呼ばれる方たちのため避難指示
等の連絡方法を考えなければならない。
災害の種類、障がいの程度・種類・年齢に
よって連絡方法は違ってくる。
１人ひとり違って当たり前です。個別避難
計画と同時に連絡方法も確立する必要があ
ります。

町長
担当課長

2 奨学金の返済の肩代わり
について

・都市部の大学・短大・専門学校に行ったが
卒業後、地元で活躍しようとする若者を増
やすため自治体や企業などが奨学金の返済
を肩代わりする支援制度の創設を提案しま
す。

町長
教育長

3 マラソンコースについて
・市民ランナーからの要望です。10ｋｍコー
ス、16ｋｍコースの途中に水飲み場が作れ
ないか。

町長
教育長
担当課長

４

北

村

富

貴

夫

1 森林資源の保全と整備状
況について

・荒廃した森林の整備状況や今後の方針につ
いて。

町長

担当課長

2 防球ネットや公園の遊具
等の確認状況について

・学校や町営グラウンドなどの防球ネット、
支柱など、また、公園の遊具など点検状況。

担当課長

3 文化財の保護について
・俳人小林一茶の生家周辺の整備や各神社に
奉納された文化財の紹介について。

担当課長

4 信越病院建設の進捗状況
について

・現在の進捗状況や旧柏原小学校の解体の進
捗状況について。

担当課長
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順 氏
名

質問事項 要 旨 答弁者

５

片

野

良

之

1 町内の盛り土の安全確
認は

・町内に複数箇所ある盛り土に関して、熱海
の土砂災害の後、書類上や現地安全確認な
どの調査は行なわれているのか問う。

町長
担当課長

2 町内の環境保全を目的
として現行の各条例や
要綱を必要に則したも
のへと改正する考えは

・土砂条例など既にある条例など必要に合わ
せた改正の重要性を行政ではどの様に考え
ているか問う。

担当課長

3 福祉避難所設置に関し
て

・以前の質問でも取り上げた問題だが、その
後の進捗と現在の取り組みについて問う。

教育長
担当課長

4 気候非常事態宣言の重
要性をどの様に考えて
いるのか

・町自体では第３次信濃町温暖化防止実行計
画があるが、町内のより多くの方々が意識
できるよう気候非常事態宣言を検討する事
は必要では。

町長

６

北

村

秋

敏

1 旧小学校の校舎の跡地
利用について
（旧富士里小・旧古海小）

・閉校して10年をむかえようとしています。
今までの経過と現況、今後の維持管理につ
いて伺います。
（校舎は耐震補強しても耐用年数が延びる
わけではない。各地域において利用希望が
ない場合は原則取り壊しをする）・・・答申
内容

町長

２ ふるさと信濃町応援寄
附金（ふるさと納税）に
ついて

・令和２年度の寄附金は643件、11,249千円
です。現在の取り組みと今後について伺い
ます。

町長

７

佐

藤

博

一

1 補助金について

・補助金の意義について
・信濃町補助金交付規則
・補助金の返還について
・補助金の一部内部保留
・観光協会令和２年度決算書及び令和３年度
予算書
・補助金に対する事業報告
・補助金行政という言葉

町長
担当課長
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順 氏
名

質問事項 要 旨 答弁者

８

永

原

和

男

1 新たな介護負担増にど
う対応するか

・特別養護老人ホームなどの入所者の費用負
担が、大幅に増えています。所得の少ない
高齢者を標的とした制度改悪に対する町長
の見解を伺います。
また、特別障害者手当制度の普及を求めま
す。

町長
担当課長

2 新型コロナ対策をふり
返って

・令和２年度の新型コロナウイルス感染症対
策を検証し、これからの新型コロナ対策に
活かす教訓を探ります。

町長
教育長

９

伊

藤

博

美

1 補聴器購入に公的補助
制度の創設を求める

・制度をどう捉えているか早期の発見が必要
だ。
・認知症予防にもつながる保健福祉事業とし
て
・難聴者の社会参加を促進するために支援制
度を求める。
・制度創設の背景は

町長

10

小

川

敬

史

1 飲酒運転撲滅に向けた
施策について

・町として飲酒教育、飲酒運転撲滅に向けた
施策について

町長
担当課長

2 消防団活動について

・消防団活動は、団員の減少や時代が変化す
るなかで、訓練や行事は昔から変わらない
どころかより大変になってきている状況。
団員のなり手がいない要因のいちばんが、
操法訓練や操法大会が体力的や精神的に負
担が大きいことが考えられる。
団員向けの「消防団活動に関するアンケー
ト調査」の実施とその結果を踏まえた操法
大会のあり方を見直しする考えは。

町長

担当課長


